



# Pour nos salaires, nos retraites, notre modèle social !

## Energie **NON à l'austérité imposée**

Le gouvernement a choisi de faire payer toujours les mêmes : salariés, précaires, jeunes, retraités et malades !

Les annonces du Premier ministre sont des attaques directes contre le pouvoir d'achat des salariés, des jeunes, des retraités actuels et futurs.

Ce projet doit être abandonné. Les salariés, avec les organisations syndicales, refusent de payer une fois de plus la facture !

Nous appelons à la mobilisation **le 18 septembre 2025** aux côtés de toutes celles et ceux qui refusent cette régression sociale et exigeons la construction d'un tout autre budget porteur d'espoir, de justice sociale et de justice fiscale.

**Au sein des IEG, le pouvoir d'achat, le partage de la valeur et l'égalité entre les femmes et les hommes méritent un traitement digne de ce nom.**

La négociation sur **l'évolution du Salaire National de Base** va débiter et les discussions sur **la grille de rémunération**, interrompue au printemps dernier, doivent reprendre début 2026.

FO Énergie prévient les employeurs : **aucune politique d'austérité salariale ne sera acceptée sur ces deux sujets.**

**Nos refusons toute reprise de négociation sur notre grille de rémunération avec le même mandat employeurs. Ce mandat était insuffisant et inacceptable, il y a quelques mois, il est d'autant plus aujourd'hui !**

Nous exigeons **des mesures financières conséquentes** pour obtenir enfin une grille de rémunération **juste et protectrice**.

FO Énergie agit auprès des Directions pour que ce message soit entendu et suivi d'effet.

Nos revendications salariales sont claires :

- Indexation du SNB a minima sur le SMIC
- +2,5 % minimum en individuel
- Un salaire de branche au GF1 NRI Échelon 1 = SMIC +20 %
- Réactivation des échelons 1, 2 & 3 et création des échelons 13 & 14
- Un 14<sup>e</sup> mois statutaire
- Revalorisation de l'astreinte
- Évolution salariale garantissant au moins le doublement du salaire sur carrière.

**Avec les salariés, les futurs et les actuels retraités : une même solidarité pour le pouvoir d'achat.**

FO refuse la désindexation et la baisse programmée des pensions. Les retraités, déjà frappés par l'inflation et les hausses de charges, doivent voir leur pouvoir d'achat garanti et revalorisé.

**Nous ne laisserons pas les pensions devenir une variable d'ajustement budgétaire.**

**FO Énergie s'inscrit pleinement dans le mouvement interconfédéral du 18 septembre prochain et soutient toutes les initiatives de mobilisation sur le sujet du pouvoir d'achat en dehors de toute instrumentalisation politique, religieuse et philosophique.**

En septembre, FO Énergie et Mines appelle :

- À se mobiliser contre le budget d'austérité
- À exiger une grille de salaires IEG répondant enfin aux revendications des agents
- À défendre ensemble les retraités actuels, les salariés et les jeunes générations

**Le 18 septembre 2025,**

**Mobilisons-nous pour davantage de justice sociale!**

